

Canciller destaca cooperación de Cuba con Angola



Rodríguez (D) calificó de grato el encuentro que sostuvo con Adão Francisco Correia de Almeida.

Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 7 abr (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez afirmó este viernes que Cuba y Angola constataron la voluntad común de afianzar sus vínculos políticos, económico-comerciales y de cooperación.

En su perfil de Twitter, el Canciller calificó de grato el encuentro que sostuvo con Adão Francisco Correia de Almeida, ministro de Estado y jefe de la Casa Civil de la Presidencia de Angola, durante el que se ratificaron los históricos lazos de amistad entre ambas naciones.

Cuba y Angola mantienen vínculos en diversos sectores estratégicos, entre ellos el farmacéutico y biotecnológico, y promueven acuerdos en materia de educación, agricultura y cultura.

En la nación africana prestan servicios profesionales unos dos mil 58 colaboradores cubanos, fundamentalmente en los sectores de la salud, educación superior, defensa, energía, industria, orden interior y recursos hidráulicos. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba